

REGIMES SPECIAUX

MAIS C'EST QUOI ÇA ?

D'après le gouvernement et ses sbires, il y a trop de régimes spéciaux.

Ce sont des conquêtes sociales. Il y a eu des conventions collectives négociées lors de différents conflits souvent très durs afin de pouvoir pallier aux conditions pénibles d'exploitations.

Donc, ON N'Y TOUCHE PAS

Au nom de quoi faudrait-il balayer d'un revers de décret de loi toutes ces conquêtes sociales?

En effet, s'il n'existe plus de régimes spéciaux, il n'y a plus de conventions collectives : d'une pierre deux coups. Ainsi le gouvernement instaure une retraite par points et supprime une grande partie du droit du travail.

Des privilégié-e-s qu'ils disent, on connaît la chanson ! 😊

Diviser pour mieux régner

Il va falloir se bouger et faire des Assemblées Générales avec les collègues quand on peut !



La CNT revendique la vraie égalité : le régime le plus avantageux et appliquer à toutes celles et ceux qui n'ont que leur force de travail pour vivre.

Sur les lieux de travail et ailleurs, mettons en place les moyens pour décider de la lutte avec l'objectif de gagner.

L'émancipation des travailleurs ne sera l'oeuvre que des travailleurs eux-mêmes.

Réforme des retraites.

J.P.D. Membre du gouvernement et rapporteur du projet de réforme de la retraite.

Comme on vit plus
longtemps, il va falloir
TRAVAILLER plus
longtemps.

EHPAD.

Pierre tombale.

Non, non c'est pôle emploi
qui m'envoie pour le poste
d'aide soignante.

Vous venez pour une chambre
comme résidente.

MAC!

[tract_michel.pdf](#)